

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Katharina D'Souza, Pastoralassistentin in Neumünster

Dienstag, 15. August 2023

---

Was ist das Ziel meines Lebens? Was ist meine Aufgabe, meine Bestimmung hier auf der Welt? Was macht mich besonders und einzigartig? Diese Fragen stellen sich viele Menschen, immer wieder, oftmals ein Leben lang. Und die Antworten darauf können sich im Laufe des Lebens auch verändern. Am Ende des Lebens kommen dann noch andere Fragen dazu: Wie geht es weiter nach dem Tod? Lebt ein Teil von mir weiter? Was bleibt von mir, wenn ich nicht mehr hier bin?

Heute, mitten in den Sommerferien, ist ein Feiertag, der dabei eine wichtige Bedeutung hat. Die katholische Kirche feiert heute Mariä Himmelfahrt. Maria nimmt an der Auferstehung Jesu mit Körper und Seele teil und erlebt das, worauf alle hoffen – das ewige Leben bei Gott. Maria ist für viele Menschen eine bedeutsame Frau, ein Vorbild im Glauben und im Leben.

Für mich ist an diesem Feiertag besonders, dass Maria am Ende ihres Lebens belohnt wird für das, was sie im Leben geleistet hat, nämlich dass sie sich bereit erklärt hat für das Wunder, das Gott mit ihr vorhatte. Damit sind auch zwei Hoffnungen verbunden: Zum einen, dass wir hoffentlich am Ende des Lebens für die guten Dinge, die wir geleistet und bewirkt haben, in irgendeiner Weise belohnt werden. Zum anderen, dass ich vielleicht am Ende meines Lebens auch mit Dankbarkeit und innerlich erfüllt auf mein Leben und Wirken in dieser Welt zurückschaue.